



Indra y Universia apoyan una idea de la Usal para ayudar a personas con problemas de vista

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Fundación Universia e Indra han elegido tres proyectos tecnológicos a los que prestar apoyo, en el marco de la II Convocatoria de ayudas a proyectos de investigación en Tecnologías Accesibles que respaldan ambas entidades. Se trata de tres ideas de la Universidad de Málaga, la Universidad de Vigo y la Universidad de Salamanca que pretenden mejorar la capacidad de comunicación y de movilidad de personas con determinadas discapacidades intelectuales, sensoriales y motoras.

SmartLazarus es un sistema ideado por investigadores de la Universidad de Salamanca con el fin de mejorar la movilidad de personas con discapacidad visual en zonas interiores. Se trataría de un sistema basado en la nube dotado de un motor de localización y sensorización único que se alimentará de diversas fuentes, como GPS, Wi-Fi, Bluetooth o ZigBee, en función de su disponibilidad y de las características del entorno, según sus impulsores.